

## TEMAS

- Una conversación de 64 años
- Equipo de Planificación de Validación e Implementación de grupos electrónicos de Alateen
- Discusión de la política sobre la Elección del nombre del grupo
- Discusión sobre la política de Servicios locales
- Discusión de nueva literatura sobre finanzas en recuperación
- Registros GFA de Próxima Generación
- El Tema Escogido de la Agenda de la Junta de Administradores (Custodios): «¿Funciona si se trabaja?»

# Lo más destacado de la Conferencia de Servicio Mundial 2024

## Equipo de Planificación de Validación e Implementación de grupos electrónicos de Alateen

### Una conversación de 64 años

La 64.<sup>a</sup>

Conferencia de Servicio Mundial (CSM) anual de Al-Anon tuvo lugar del 18 al 21 de abril de 2024 en Virginia Beach, Virginia. Estos son algunos de los aspectos más destacados de la Conferencia de este año.

El Equipo de Estrategia de Planificación de Validación e Implementación de grupos electrónicos de Alateen presentó el progreso realizado en el establecimiento de pautas que, en el futuro, podrían servir de base a la formación de grupos electrónicos de Alateen a nivel mundial. La Estrategia de Planificación de Validación e Implementación de grupos electrónicos de Alateen se creó después de que la Junta de Administradores (Custodios) aprobara seguir adelante con la propuesta del Equipo de Estrategia de Factibilidad de Grupos Electrónicos de Alateen, que el equipo basó en los comentarios recopilados en la CSM 2023 y de las estructuras internacionales.

En su Reunión de julio de 2023, la Junta aceptó la recomendación de crear requisitos uniformes para que los grupos electrónicos de Alateen celebren reuniones en nuestra Estructura de la Conferencia de Servicio Mundial y para nuestras Oficinas de Servicios Generales internacionales. Las discusiones del equipo con los miembros de la Conferencia y nuestros socios internacionales fueron fundamentales para crear esta propuesta.

El equipo de Planificación de Validación e Implementación de grupos electrónicos de Alateen presentó a la CSM 2024 el borrador final de los Requisitos Mínimos de Seguridad y Comportamiento para los grupos electrónicos de Alateen a nivel mundial y los que forman parte de la CSM para su debate. Antes de la CSM de 2024, a los Delegados de las Áreas constituyentes se les proporcionó un resumen del proceso de los Requisitos de Seguridad y Comportamiento de la CSM para los grupos electrónicos de Alateen y se les pidió que reunieran los comentarios de los fieles servidores del Área para compartirlos durante la discusión de la Conferencia. El tiempo se agotó durante el período de preguntas y respuestas, y se alentó a los Delegados a enviar los aportes de su Área por correo electrónico, los cuales ya han sido recibidos. Estos comentarios adicionales se están compilando y serán considerados durante el proceso de implementación.

La implementación de los requisitos para registrar grupos electrónicos de Alateen sigue en su infancia. Se informó a la Conferencia de la necesidad de una revisión legal adicional y de nuevas conversaciones antes de que los grupos electrónicos de Alateen pudieran registrarse de manera segura. El Equipo seguirá manteniendo informados a los Delegados de Área sobre el progreso a medida que se desarrolle.

## Debate del Comité de Políticas sobre la sección «Elección del nombre del grupo»

Debido a un aumento en las nuevas inscripciones de grupos con nombres percibidos como poco acogedores, que reflejan afiliación o enfatizan diferencias sobre los principios de AI-Anon, la Mesa Redonda de Implementación de Políticas de Personal (SPIRiT, por sus siglas en inglés) de la OSM llevó el asunto de los nombres de los grupos al Comité de Políticas. Después de una discusión sólida en la Reunión Abierta de Políticas de la CSM de abril de 2022, se formó un Equipo Generador de Ideas para revisar la parte «Elección del nombre del grupo» del Compendio de Políticas. En octubre de 2022, el Equipo de Tareas sobre Políticas subsiguiente se encargó de revisar la Política para interpretar con precisión las guías básicas y las Doce Tradiciones y los Doce Conceptos de Servicio, reflejar las experiencias compartidas e identificar los principios espirituales de apoyo. Después de la discusión, la CSM 2024 aprobó una redacción que se adhiere a nuestros principios, es acogedora y atractiva, y evita la controversia pública. Este proceso integral refleja la unidad dentro de nuestra hermandad.

## Debate del Comité de Políticas sobre la sección «Servicios locales»

En 2017, el Equipo Generador de Ideas sobre la Revisión del Compendio de Políticas sugirió que había áreas en la sección «Servicios locales» del *Compendio de Políticas* que necesitaban revisión.

Se creó un Equipo de Tareas sobre Políticas para revisar toda la parte de Servicios Locales del Compendio. A lo largo de los últimos seis años, el cargo del Equipo de Tareas fue enmendado y revisado para mayor claridad.



Después de la discusión, la CSM 2024 aprobó la redacción que reescribió «Cómo ponerle nombre a un servicio» como «Servicios de Información de AI-Anon (SIA) o Intergrupos» y lo trasladó a «Los miembros y los grupos llevan el mensaje»; eliminó «Servicios de respuesta» y «Servicios de Información (Intergrupos)», ya que se consideraban procedimientos, no políticas, y cambió el título de «Empleados en los Servicios de AI-Anon» como «Participación de los Empleados en los Servicios de AI-Anon» con una edición menor y trasladó el texto a «Miembros, reuniones de grupo y congresos».

## Discusión de nueva literatura sobre finanzas en recuperación

La enfermedad del alcoholismo nos afecta física, emocional, espiritual y financieramente. Después de la investigación y la discusión que comenzó en 2022, el Comité de Publicaciones trajo a la CSM 2024 una recomendación para la discusión de una nueva obra de Literatura Aprobada por la Conferencia sobre nuestra relación con las finanzas en la recuperación de AI-Anon, un tema no cubierto exclusivamente por un artículo existente de LAC. Los Delegados discutieron la idea y sus respuestas fueron muy favorables. Después de la discusión, la Conferencia dio su aprobación conceptual para desarrollar el nuevo artículo. La Conferencia reconoció que se priorizaría el trabajo en el nuevo artículo para seguir los esfuerzos de LAC.

# Registros GFA de Próxima Generación

El personal presentó un resumen del proyecto Transformación de grupos electrónicos, que comenzó después de la Conferencia de Servicio Mundial (CSM) de 2021, y el lanzamiento del proyecto 2024 Next Generation AFG Records (Proyecto de Registros GFA de Próxima Generación de 2024). Este nuevo proyecto implica la actualización de la tecnología y los procesos que subyacen no solo al apoyo de grupos electrónicos en Áreas geográficas y no geográficas, sino también a las operaciones de la Oficina de Servicio Mundial (OSM) e incluso a las comunidades de AFG Connects a través de las cuales se conectan los fieles servidores de Al-Anon en toda la estructura de la CSM y en todo el mundo.

El personal presentó actualizaciones de la Búsqueda de Reuniones Electrónicas Mundiales de al-anon.org y la Búsqueda de Reuniones Geográficas realizadas desde la CSM 2023. Se ofrecieron ideas en respuesta a la pregunta más frecuente de los miembros:



## «¿Por qué no pueden aparecer los grupos tanto en la Búsqueda de Reuniones Geográficas como en la de Reuniones Electrónicas?»

Se proporcionó una respuesta basada en los principios y Legados espirituales de Al-Anon, y se alentó a los Delegados de Área a compartir la información con sus grupos.

Se ofrecieron felicitaciones y aliento a las 56 Áreas geográficas de la estructura de la CSM que ahora apoyan a los grupos electrónicos. Se recordó a los Delegados que los grupos que se reúnen temporalmente en línea necesitan ayuda no solo para decidir si continuar reuniéndose en línea o volver a un formato presencial, sino también para completar los pasos para actualizar la ubicación de su grupo en lugar de registrar un nuevo grupo.

La segunda mitad de la presentación se centró en los descubrimientos del personal sobre la tecnología que los llevaron a concluir que el grupo maestro actual de la OSM y el sistema de inventario deben actualizarse. Este nuevo proyecto tardará varios años. Mientras tanto, para apoyar a los Coordinadores de Registros de Grupo de Área, el personal anunció nuevos informes para mostrar detalles de los grupos electrónicos y presenciales en la actual Solicitud de Registros de Grupo en línea.

# El Tema Escogido de la Agenda de la Junta de Administradores (Custodios): «Does It Work If You Work It?» («¿Funciona si se trabaja?»)

Jayne Kenney, candidata a doctorado, completó una disertación doctoral en 2023 basada en la Encuesta para los miembros de los Grupos de Familia Al-Anon de 2018 de la Oficina de Servicio Mundial (OSM). La disertación, titulada *Does It Work If You Work It? The Therapeutic Elements of Al-Anon Participation* (¿Funciona si se trabaja? Los Elementos Terapéuticos de la Participación en Al-Anon), se presentó a la Junta de Administradores (Custodios) en julio de 2023.

El estudio del Dr. Kenney propuso responder a la pregunta: ¿cómo se relaciona la participación de los miembros de Al-Anon en ciertas actividades comúnmente prescritas como esenciales por el programa con los cambios en las autoevaluaciones de los miembros sobre su funcionamiento diario y su salud mental?

En términos simples, ¿cuál es la relación entre la participación en Al-Anon, otras actividades recomendadas (encontrar un Poder Superior, obtener un Padrino o Madrino, participar en el servicio y servir como Padrino o Madrino) y el bienestar general de los miembros?

La investigación tiene como objetivo aumentar la comprensión clínica de Al-Anon como un recurso para familiares y amigos afectados por la adicción. El investigador concluyó que Al-Anon parece ser una intervención efectiva para sus miembros y la participación en actividades comúnmente prescritas dentro de la hermandad se asocia con un mejor bienestar.

Los miembros de Al-Anon ya saben que este programa funciona, pero esto destaca las formas en que Al-Anon coopera con investigadores profesionales que pueden validar la efectividad de su programa a través del análisis de datos.

Se pidió a los miembros de la Conferencia que compartieran cómo podemos transmitir la correlación entre la asistencia a las reuniones, la participación en las actividades recomendadas y el aumento del bienestar, y cómo podemos alentar a los miembros que pueden haberse establecido en la zona de confort a aumentar la participación y centrarse en el crecimiento continuo.



**Información**  
adicional  
adicional  
adicional  
adicional

Lo más destacado de la Conferencia de Servicio Mundial de 2024 se ha creado para proporcionar una breve descripción de nuestra abarrotada Conferencia de 2024. Para obtener información adicional, le invitamos a leer el *Resumen de la Conferencia de Servicio Mundial de 2024* (P-46, *2024 World Service Conference Summary*; solo en inglés) después de su publicación más adelante en el año. Esperamos que haya encontrado estos aspectos destacados útiles, ya que solo arañan la superficie de las muchas discusiones espirituales que se describirán en el *Resumen*.